



pentingnya ilmu ini, maka sudah seharusnya para peserta didik dapat menguasai bidang ini dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

Pelajaran matematika pada tingkat sekolah dasar, memegang peranan penting bagi penguasaan materi matematika pada jenjang berikutnya. Hal ini membutuhkan penanaman dan pemahaman konsep matematika sejak peserta didik berada di jenjang sekolah dasar. Banyak sekali permasalahan dan hambatan yang dihadapi guru dalam usaha menanamkan dan memahamkan konsep matematika ini. Terutama pada materi penjumlahan dan pengurangan bilangan pecahan biasa.

Berdasarkan pengalaman peneliti, dalam mengajarkan mata pelajaran matematika pada materi penjumlahan dan pengurangan pecahan biasa di kelas IV MI Miftahul Ulum Sukorejo, banyak sekali kesulitan. Berbagai masalah timbul dalam proses belajar mengajar. Masalah yang timbul salah satunya anak masih lemah pengetahuannya tentang konsep pecahan biasa, yaitu tentang proses penjumlahan dan pengurangan pecahan biasa. Secara umum, siswa hanya mengetahui bahwa penjumlahan atau pengurangan pecahan biasa caranya hanya menjumlahkan atau mengurangi pembilang dengan pembilang dan penyebut dengan penyebut. Hal ini bisa dibuktikan dari hasil evaluasi penjumlahan dan pengurangan pecahan biasa ditemui banyak sekali kesalahan siswa dalam menjawab evaluasi tersebut, sebagian besar mereka secara sederhana menjumlahkan bilangan-bilangan pecahan yang ada. pembilang ditambah atau dikurangi dengan pembilang dan penyebut ditam-

bah atau dikurangi dengan penyebut. Pada evaluasi materi penjumlahan dan pengurangan pecahan biasa ini diperoleh data bahwa siswa yang mendapat nilai di atas KKM hanya sekitar 33%. Hal ini menunjukkan rendahnya tingkat penguasaan siswa terhadap materi pelajaran matematika khususnya penjumlahan dan pengurangan bilangan pecahan biasa. Jika pemahaman konsep siswa tentang penjumlahan dan pengurangan bilangan pecahan ini tidak segera di atasi, maka nantinya akan berdampak pada rendahnya penguasaan siswa dalam operasi hitung berbagai bentuk pecahan.

Untuk mengatasi permasalahan pada pembelajaran matematika tersebut, guru dituntut untuk memperbaiki proses pembelajaran tentang penjumlahan dan pengurangan pecahan biasa. Guru dengan kemampuannya harus mampu memperbaiki permasalahan tersebut dengan menerapkan berbagai metode pembelajaran agar proses pembelajaran mendapat hasil yang memuaskan.

Sejauh ini, pembelajaran masih didominasi oleh pandangan bahwa pengetahuan sebagai fakta untuk dihapal. Pembelajaran tidak hanya difokuskan pada pemberian pembekalan kemampuan pengetahuan yang bersifat teori saja, akan tetapi bagaimana agar pengalaman belajar yang dimiliki siswa itu senantiasa terkait dengan permasalahan-permasalahan aktual yang terjadi dilingkungannya.

Pembelajaran kontekstual merupakan pendekatan pembelajaran yang dapat merangsang otak untuk menyusun pola-pola yang mewujudkan makna. Dalam arti lain pembelajaran kontekstual adalah suatu sistem pembelajaran







